

Luxembourg, 22 septembre 2025

Luxair lance les célébrations pour le prochain Trounwiessel

Depuis 1961, Luxair représente fièrement le Luxembourg en tant que compagnie aérienne nationale, tissant au fil des décennies un lien étroit et respectueux avec la Famille grand-ducale.

Alors que le pays se prépare pour l'historique *Trounwiessel* du 3 octobre, Luxair lance une série d'initiatives afin de célébrer cette occasion avec ses passagers et ses partenaires.

Le premier signe visible sera un autocollant commémoratif dédié, apposé sur des avions de la flotte Luxair tout au long du mois de septembre en amont des célébrations. À bord, les voyageurs découvriront également une édition collector spéciale du magazine *Inflight*, entièrement consacrée au *Trounwiessel* (accessible en [cliquant ici](#)). De plus, les passagers pourront déguster une bière festive de la Brasserie Simon ainsi que des Crémants spécialement étiquetés de Poll-Fabaire et Alice Hartmann durant leur vol, tandis qu'une édition exclusive de Crémant de Bernard-Massard sera servie dans la lounge Luxair.

Le jour même du *Trounwiessel*, tous les passagers de Luxair recevront un cadeau commémoratif, et l'occasion sera marquée à bord par des douceurs offertes par Ferrero et la Maison Oberweis.

Profondément ancrée dans la communauté, Luxair est honorée de marquer cet événement historique aux côtés du pays et de ses passagers, et se réjouit d'accompagner le Luxembourg dans ce nouveau chapitre.